

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul : **Pengelolaan Dakwah Pada Yayasan Pondok Pesantren Terpadu Darul Ulum Mudik Tampang Kec. Rao Kab. Pasaman.** Ditulis oleh Mirna Hasanah NIM. 1312030095 Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.

Pondok Pesantren Darul Ulum adalah salah satu Pesantren yang ada di Kabupaten Pasaman. Sebagai lembaga pendidikan yang berbasis keagamaan, pesantren ini tetap peduli terhadap pengembangan kegiatan dakwah di tengah-tengah masyarakat, aktivitas dalam pesantren yaitu menjadi da'i yang berkualitas maka diperlukan manajemen karena sebuah lembaga tidak akan terlepas dari fungsi-fungsi manajemen yang diterapkan. Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengungkapkan perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan di Pondok Pesantren Darul Ulum. Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan manajemen dakwah di Pondok Pesantren Darul Ulum.

Berdasarkan penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif. Sumber data yang didapat yaitu dari pimpinan, guru, santri, pengurus masjid, masyarakat dan arsip-arsip. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik pengolahan data dengan mengumpulkan data, pemeriksaan data, menyeleksi data, penyajian data, analisis data dan menarik kesimpulan.

Pelaksanaan manajemen dakwah pada Pondok Pesantren Darul Ulum dapat diketahui bahwa perencanaan dakwah Pada Pondok Pesantren Darul Ulum mulai dari penetapan visi dan misi, tujuan dari program dakwah, bentuk rencana kegiatan yang dibuat ketika rapat kerja dan langkah-langkah yang akan dilakukan yaitu perkiraan dan perhitungan dengan target keberhasilan dan bentuk kegiatan dakwah Pondok Pesantren Darul Ulum yaitu khutbah Jum'at, pengajian mingguan dan ceramah agama pada hari besar Islam. Pengorganisasian kegiatan dakwah Pondok Pesantren Darul Ulum telah menetapkan wewenang dan tanggung jawab sesuai dengan keahlian masing-masing pengurus. Penggerakan Dakwah Pondok Pesantren Darul Ulum dilakukan oleh pimpinan dengan memberikan motivasi, bimbingan, arahan, menjalin hubungan antara pimpinan dengan pengurus dan santri. Pengawasan dakwah Pondok Pesantren Darul Ulum dilakukan secara langsung dan tidak langsung, pengawasan langsung yaitu pengawasan yang dilakukan oleh pimpinan itu sendiri, untuk mengetahui apakah kegiatan sudah dikerjakan dengan benar dan hasil-hasilnya sesuai dengan yang dikehendaki. Pengawasan tidak langsung ialah pengawasan jarak jauh, yaitu pengawasan melalui laporan yang diberikan oleh pengurus.